

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan YME, atas segala Berkah dan Kasih-Nya yang memberikan kesehatan dan kesempatan kepada penulis penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik dan waktu yang telah direncanakan. Skripsi berjudul “Pengaruh Kombinasi Model Kooperatif Tipe *Snowball Throwing* Dengan *Structure Exercise Method* (SEM) Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Hidrolisis Garam”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, UNIMED. Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada: bapak Drs. Germanicus Sinaga, M.Pd, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran, dan motivasi kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada ibu Dr. Ida Duma Riris, M.Si, bapak Dr. Simson Tarigan, M.Pd dan ibu Dr. Iis Siti Jahro, M.Si yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi perbaikan skripsi ini mulai dari awal penelitian sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada bapak Drs. Kawan Sihombing, M.Si selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh bapak dan ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA Unimed yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih kepada guru-guru sekolah yang telah mendidik penulis sehingga penulis dapat memperoleh gelar sarjana. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Kepala Sekolah, Pembantu Kepala Sekolah, Guru Kimia dan siswa/i kelas XI IPA-5 dan XI IPA-6 SMAN 2 Tebing Tinggi yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada orang tua saya yaitu Bapak (Bona Simbolon) dan Mamak (Monika Manurung) yang berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan saya sehingga saya dapat memperoleh gelar sarjana dan menyelesaikan studi di UNIMED. Teristimewa juga penulis ucapkan terimakasih atas cinta, kasih sayang, keikhlasan yang tulus serta doa dari saudara/i saya Evitanensi Simbolon, Irfan Hamonangan Simbolon, Riris faustina Simbolon,

Yoseph Nicolas Simbolon dan Francis Hasurungan Simbolon yang telah memberikan dukungan dan semangat yang tiada henti.

Terimakasih disampaikan kepada sahabat-sahabat terbaikku kimia Eks B 2013 (Aliansi Stambuk Tua) yang memberikan semangat terkhusus ‘HA FAMILY (Dian Lestari, Intan Pratiwi, Nurfazhilah, Srirahayu Siregar, dan Syafirah Khairiah)’. Terimakasih juga saya sampaikan kepada sahabat istimewa saya Erick Winarto Manalu yang selalu memberikan dukungan dan kasihnya. Terimakasih juga disampaikan Kepada seluruh anggota HMJ Kimia, LP2IM Unimed, UKKMK St. Martinus Unimed, Alumni SMA BT Timur Rantau Prapat atas segala dukungan dan masukannya. Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Agustus 2017

Penulis

Tio Masni Simbolon

NIM 4133331031